

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 16 de Enero de 2013 15:38



El Ayuntamiento de San Bartolomé, ha tramitado expediente de contratación para el suministro del material relacionado con la señalización de las vías públicas urbanas de San Bartolomé resultando adjudicataria la oferta económicamente más ventajosa para la administración por importe de 11.609,50 €, teniendo un plazo de ejecución el citado suministro de tres meses.

La empresa adjudicataria, ha comenzado desde ayer lunes, día 14 de enero, a colocar placas en diferentes calles del municipio, siendo sustituidas las antiguas placas en algunos casos y rotulando otras que no estaban señalizadas.

Serán rotuladas un total de 245 calles del municipio colocando 696 placas. De las cuales serán 90 calles en San Bartolomé, con un total de 215 placas; 84 calles en Playa Honda, con un total de 334 placas y 16 calles con 38 placas en la Zona Industrial; 12 calles en La Florida-Mozaga, con un total de 19 placas, 11 calles en Montaña Blanca, con 20 placas y 32 calles en Güime con 70 placas.